

Chez les Rapaz, on est UDC de père en fils

Olivier, Pierre-Yves et Grégoire. Trois générations de la même famille, les Rapaz à Bex, tous agriculteurs et forts d'un même engagement au sein de l'UDC. Aujourd'hui, l'Union démocratique du centre - Parti des paysans, artisans et indépendants (PAI) jusqu'en 1985 - fête ses 90 ans dans le canton. Une histoire que le clan incarne bien. En 1958, Olivier Rapaz entre au Conseil communal sur une liste socialiste paysanne, avant de fonder la section locale du PAI. De nos jours, son fils, Pierre-Yves, défend les idées bloché-

riennes au Grand Conseil. Et son agrarien de père, âgé de 75 ans? «Je suis d'accord avec Blocher à 80%, répond le patriarche, et, ma foi, il faut faire une croix sur les 20% restants si on veut être efficace.» S'il a refusé l'initiative Schwarzenbach «contre la surpopulation étrangère» en 1968, il parle aujourd'hui d'une seule voix avec ses descendants: «On n'a voulu voir que le côté négatif des moutons noirs. Mais l'UDC met le doigt sur des problèmes.» On n'est pas d'accord sur tout chez les Rapaz, mais dans chaque génération on trouve une bonne raison de rester fidèle à l'UDC. **Page 19**

cès 14-15 • Courrier 27 • Jeux 30 • Age